

WENDEN

SPD



ZUHAUSE ÜBERZEUGEN.

Jutta Hecken-Defeld

**Kandidatin für Heid, Rothemühle,
Rothenborn, Trömbach und Bebbingen
engagiert und zuverlässig**

Eure Stimme für mich am 13. September!

Dorfentwicklung und soziales Miteinander.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unsere Ortschaften haben es verdient, ein gut versorgtes und lebendiges Dorfleben zu führen. Unsere Orte sollen attraktiv sein, damit unsere Kinder und Enkelkinder sich für sie als Lebensmittelpunkt entscheiden und neue Mitbewohner sich gerne hier ansiedeln. Für diese Entwicklung will ich mich gerne einsetzen. Ich halte viel vom Ehrenamt und der Einsatzbereitschaft für die Dorfgemeinschaften. Ich weiß, dass Ihr bereit seid, die Dinge selbst in die Hand zu nehmen und Defizite im Miteinander zu lösen. Für Eure Anliegen habe ich ein offenes Ohr. Ich möchte mit Euch zusammenarbeiten und tragfähige Ideen umsetzen. Jede Stimme zählt und jede Idee ist willkommen. Es geht darum, auch in Zukunft eine gute Lebensqualität zu erhalten und - wo möglich - zu verbessern.

KURZ VORGESTELLT:

Am 17.07.1963 geboren, zwei Söhne, wohnhaft in Heid. Seit 2007 verwitwet, inzwischen wieder in einer Partnerschaft. Ich habe eine kaufmännische Ausbildung absolviert und arbeite für die Gewerkschaft ver.di. Ich freue mich auf ein Ratsmandat, weil es mir nach 16 Jahren organisatorischer Arbeit innerhalb der SPD ein Anliegen ist, mich nun auch im Gemeinderat aktiv für die Gestaltung unserer Ortschaften einzubringen.



Mein Engagement für unsere I(i)ebenswerten Ortschaften.

Mein Ziel ist es, unsere Orte voran zu bringen und das im Dialog mit Euch! Mein gutes Netzwerk auf anderen politischen Ebenen werde ich nutzen, um mich beispielsweise für die Abschaffung der Straßenausbaubeiträge einzusetzen.

Mit meiner Tatkraft für

- **den Erhalt des Grundschulstandortes Rothemühle**
- **maßvolle Bauflächen für unsere Ortschaften**
- **die Unterstützung des Ehrenamts und unserer Vereine**
- **eine sinnvolle Entwicklung des Balcke-Dürr-Geländes**

Gute Bildung und politische Mitsprache von jungen Leuten.



Mit der SPD setzen wir uns für die Stärkung unserer Gesamtschule in Wenden ein. Wir befürworten einen Schwimmbadneubau an der Gesamtschule, der keine unkalkulierbaren Kosten verursacht, wie Sanierungen sie häufig nach sich ziehen. Um nicht an der Lebenswirklichkeit junger Menschen vorbei zu planen, wünschen wir uns mehr Beteiligung von jungen Leuten. Unser langfristiges Ziel ist ein Jugendparlament für die Gemeinde Wenden.

Das haben wir mit der SPD bereits angestoßen:

- 1 Endlich Abitur in Wenden mit der Gesamtschule.**
- 2 Den Erwerb des Stromnetzes in kommunale Trägerschaft**
- 3 Die Initiative für den Neubau des Schwimmbades**

Chancen ergreifen. Tragfähige Ideen umsetzen.

Bewährtes erhalten, Neues wagen, so ist mein Grundverständnis.

Für eine bürgernahe Kommunalpolitik benötige ich Eure Unterstützung!

Bitte kommt auf mich zu, wenn Ihr gute Ideen habt, wenn Ihr in einer Angelegenheit Unterstützung benötigt, wenn Ihr einen Kümmerer braucht!

Mein Ziel für unsere Ortschaften ist eine ausgeglichene Politik durch eine starke SPD im Gemeinderat, die Transparenz schafft und Planungen hinterfragt, um so optimale Lösungen für alle zu finden.

Bitte unterstützt mich mit Eurer Stimme am 13. September!

Eure

Jutta Hecken-Defeld

Sprecht mich gerne an:

Jutta Hecken-Defeld
Bebbinger Straße 6
57482 Wenden - Heid

Tel. 02762 - 60401
Mobil 0173 - 9759502
jutta.hecken-defeld@spd-wenden.de



WENDEN

SPD

GEMEINSAM MIT LUDGER REUBER FÜR DAS OBERE BIGGETAL!

Herausgeber: SPD Wenden, Jutta Hecken-Defeld, Bebbinger Straße 6, 57482 Wenden, Bildnachweis: SPD Wenden
Druckerei: bonitasprint gmbh, Max-von-Laue-Straße 31, 97080 Würzburg